

## 1424 Städte sollen grüner werden - Förderung von Fassadenbegrünung

Antragsteller\*in: Robert Schallehn (LAG Umwelt, M&T, Hochschule)

Thema: NRW - Stadt. Land. Heimat.

### Details

Analog zur Förderung der Dachbegrünung über die Abwassergebühr entwickeln wir einen Rechts- und Förderrahmen, der es Kommunen erlaubt Fassadenbegrünung an der Mehrzahl der Hausfassaden zur Regel zu machen.

### Begründung

Durch Fassadenbegrünung ist es möglich in Städten diverse Probleme positiv anzugehen, wie z. B. Steigerung der Biodiversität, Anpassung an den Klimawandel, Isolation von Gebäuden und Reduktion von Schadstoffen (z. B. Feinstaub). Trotz der vielen positiven Effekte gibt es für Fassadenbegrünung immer noch kein sinnvolles Instrument zur Förderung.